

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Tuhan Yang Maha Esa karena berkat serta karunia-Nya sehingga dalam proses persiapan, penelitian, penulisan serta penyajian peneliti dapat melalui serta menghadapi dengan lancar dengan menyelesaikan skripsi dengan berjudul **“Pola Komunikasi Keluarga Mengenai Fase *Terrible Two* (Studi Kualitatif Deskriptif Orang Tua Anak Usia Dini di Jawa Barat)”**.

Peneliti menyadari bahwa dalam proses persiapan, penelitian, penulisan serta penyajian skripsi masih jauh dari kata sempurna, dikarenakan pengetahuan, wawasan, serta keterampilan peneliti terbatas dan masih dalam tahap belajar. Besar harapan peneliti, semoga melalui skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti serta pembaca atau individu serta kelompok yang menelaah skripsi ini. Sehingga, penulis berupaya melalui beragam proses hingga sampai pada penyajian ini peneliti mendapatkan *insight*, wawasan, pengalaman, dukungan, motivasi serta bimbingan serta arahan dari berbagai pihak yang sangat menunjang dan mendukung persiapan hingga penyajian skripsi ini.

Penulis mengucapkan terima kasih yang mendalam kepada **Bapak Dr. Iing Saefudin, M.Si** selaku dosen pembimbing yang telah memberikan motivasi, bimbingan, *insight* baru, masukan serta petunjuk kepada peneliti sejak awal persiapan, penelitian, penulisan serta penyajian skripsi, sehingga peneliti dapat menuntaskan penelitian sebagai penunjang dalam skripsi ini dengan baik.

Skripsi ini disusun serta dibuat sebagai memenuhi syarat kelulusan studi strata 1 (satu) atau S1 yang akan diperoleh mahasiswa/i Prodi Ilmu Komunikasi,

Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Pasundan. Peneliti mendapatkan *insight* serta tambahan wawasan baru dalam melakukan tahapan proses hingga penyusunan skripsi ini. Peneliti menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna baik dari segi penulisan, pengkajian hingga mengemukakan pandangan serta penyusunan hasil wawancara.

Kemudian, Penulis menerima dengan pikiran serta hati yang terbuka atas saran serta kritik. Penulis yakin saran serta kritik ini dapat membangun bagi penyempurnaan hingga memberikan motivasi agar dapat melanjutkan penelitian ini pada jenjang strata 2 (dua) atau S2 selanjutnya. Peneliti yakin skripsi ini dapat memberikan *insight* serta manfaat ilmu pengetahuan bagi pembaca.

Beriringan dengan proses penulisan serta penyusunan skripsi ini, peneliti memperoleh motivasi serta bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, peneliti mengucapkan terima kasih yang mendalam kepada orang-orang yang peneliti cintai, kasihi serta hormati, melalui orang-orang ini peneliti sangat terbantu baik secara langsung maupun melalui doa dan dukungan moral serta moril selama penyusunan skripsi ini.

Rasa cinta, kasih serta hormat secara mendalam penulis sampaikan kepada kedua orang tua, kakak-kakak saya, serta para keponakan saya: Ayah Petrus Kusno Utomo, Ibu Emiliana Sulastri, Mba Angela Nita Susilowati, Kakak Ignasius Afrianto Pratama, serta Kakak Alexandra Disy Melati, juga Bernadimus Owen Saputra, dan Maleakhi Elnusa Pratama. Berkat keluarga sekaligus *support system*, saya sungguh termotivasi serta memiliki keinginan secara konsisten dalam menyusun skripsi ini.

Penulis sangat terbantu atas wawasan serta arahan dosen peguji yang terhormat **Bapak Teuku Yuliansyah, S.Si., M.I.Kom** serta **Ibu Dr. Hj. RD Elly Komala, M.Si**. Penulis juga senantiasa bersyukur atas *insight* yang diberikan oleh **Ibu Rahmi Aini, S.Psi., M.Psi., M.Ikom., Psikologi** dan **Ibu Dr. Almadina Rakhmaniar, M. Ilkom** selaku informan akademik. Penulis mengucapkan terima kasih kepada **dr. Sienny Kurniawati, spA** sebagai informan ahli, juga besar terima kasih penulis sampaikan atas kesediaan *sharing* pengalaman serta belajar bersama dalam mendampingi anak yang mengalami fase *terrible two* pada Kak Ignasius Afrianto Pratama, Kak Alexandra Disy Melati, Kak Ryan Hardiyan, Kak Luci Nugrahanti Putri Utami, Kak Herluinus Mafranenda, Kak Marteria Candra Monica, Mas Kristoforus Kris Mulyono, serta Mba Fransiska Neni Kuswati selaku informan inti.

Penulis juga menuangkan rasa syukur serta terima kasih yang mendalam pada:

1. **Bapak Dr. Kunkunrat, M.Si** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;
2. **Bapak Dr. Kunkurat, M.Si** selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;
3. **Ibu Dra. Hj Yulia Segarwati., M.Si** selaku Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;
4. **Bapak Drs. H. Sumardhani, M.Si** selaku Wakil Dekan III Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;

5. **Bapak Dr. H. Rasman Sonjaya, S.Sos., M.Si** selaku Ketua Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;
6. **Bapak Vera Hermawan, M.Ikom** selaku Sekretaris Prodi Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;
7. Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung yang telah membimbing, mengarahkan serta mendukung Fidel sejak awal semester 1 hingga berada di penghujung semester;
8. Bapak dan Ibu Dosen, civitas akademika, serta karyawan *outsourcing* Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung;
9. Seluruh staff akademik Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung yang secara cekatan serta sabar membantu pada bagian akademik serta kemahasiswaan;
10. Diri saya sendiri Si Wanita Tangguh nan cantik, Fidelia Mega Utami Putri percayalah rangkaian proses ini tidak akan mengkhianati hasil. Bersiaplah untuk semua orang yang datang, singgah serta pergi, itu semua adalah karunia Tuhan yang telah diberikan padamu;
11. Teh Putri Shinta, S.Ikom yang siap sedia berbagi kisah dalam mengarungi perjalanan bimbingan skripsi dan senantiasa memberikan dukungan juga doa;

12. Teh Ajeung Sukmawati, S.Ikom; Teh Vischarizani, S.Ikom, Teh Fa'izah Muyasaroh, S.Sos yang senantiasa mendampingi dan berjalan bersama memupuk pengalaman organisasi.
13. Pejuang skripsi cepat lulus: Dwi Pitasari, Nada Nadhya, Febby Oktaviani, Fauziyyah Dwi Nurul Islami, Haura Dzikra Mutia Hernawan, Fasha Frasepta Aulia, Faysa Alsadilla, Hasna Musyarifah, Inka Tresna, Farisa Candra, Kamelia Fajar Rosaeni, Virlyta, Daffa Sinatria, Asyilla Shafa Fadia, Akbar Ramadhan, Dwita Nur Lutfita, Dewinda Nur Lutfita, Ramous Elfin Arapad, Fariz Azhar, Tio Raysal, Lusi Dewi Safitri, Lena Naftali Zulfah, Filyar Rahmi.
14. Sahabat-sahabatku Cihuy: Mba Natasha Wini Kinanti Putri, Leoni Rindhi Riawanti, Ka Felisitas Nivi Andori, Mba Veronika, Mba Priscillia Reni, Mba Stefanny Dewi.
15. Sahabat kecilku OMK CNN: Alexander Denny Arya Kusuma, Albert Giovanni Siswanto, Alexander Giovanni Siswanto, Juan Alfonso, Gregorius Denmas, Felicita Jeany Puspita, Anastasia Laras Kunti Wulandari, Yeremias Budi Irawan, Bonifasius Bima Sakti, Bernadus Satriyo.
16. Sahabat-sahabatku 5 *Miracle*: Tracy Tesselonica Caesaria, Fenny Ayu Caecilia, Chintya Damayanti, Naomi Glory Nathalia.
17. Sahabat-sahabatku semasa SMP dan SMAku: Jesslyn Nathalia, Margareth, Thania Patrecia, Charintya Praniswara, Maria Krista.

Teristimewa saya juga mengucapkan terima kasih yang mendalam pada keluarga besar saya, guru-guru semasa sekolah, Para Pastor, Umat Lingkungan Santo Carolus Borromeus, Kelompok kategorial OMK Cinunuk, Legio Maria Benteng Daud, Komunitas Oncam *Creative Production*, serta Organisasi Paskibra Kota Bandung.

18. Rekan-rekan 2020 FISIP UNPAS, ungkapan syukur serta terima kasih atas pengalaman serta pembelajaran yang kita arungi selama kurang lebih 3 setengah tahun. Semoga ke depannya kita mampu melangkah serta menatap masa depan yang cerah, terus berjuang dan serahkan semuanya pada Tuhan. Amin.

Bandung, 03 Februari 2024

Fidelia Mega Utami Putri